



Contact Datsun-France : Sean, sean@datsun-france.fr, mobile : +33 .6.14.95.42.17

DEAD Line inscription : 31 Janvier 2014

Site de l'organisateur Peter Auto :

<http://www.lemansclassic.com>

<http://www.lemansclassic.com/userfil...scriptible.pdf>

Le Mans Classic a lieu tous les 2 ans et tout le monde pourra venir célébrer l'hommage XXXL fait à la plus grande course d'endurance du monde... Près de 500 voitures anciennes prendront le départ de cette septième édition pour revivre les grandes heures des mythiques 24 Heures du Mans, alors que 8000 autres voitures, celles des clubs, les rejoindront pour se rassembler à l'intérieur du circuit Bugatti. Exposants, animations et spectateurs seront une nouvelle fois attendus pour célébrer LA fête de l'automobile historique européenne. De nombreuses nouveautés sont prévues pour continuer à surprendre et pérenniser le succès de l'évènement.

Nous collectons et groupons la commande auprès de l'organisateur Peter Auto pour vous permettre d'obtenir le tarif club et non le prix public. Si vous préférez une inscription directe auprès de Peter Auto, merci de nous informer quand même le nombre de voiture pour dimensionnement de l'espace club.

DEAD Line booking : 31 Janvier 2014

Site of organiser Peter Auto :

<http://www.lemansclassic.com>

<http://www.lemansclassic.com/userfil...scriptible.pdf>

Le Mans Classic occurs every two years and almost 500 historic cars will participate in the seventh Le Mans Classic to revive the great years of the legendary Le Mans 24 Hours. 8000 club cars, exhibitors, and a huge crowd are awaited at *the* European Historic Car celebration. Several innovations are once again scheduled to surprise and ensure the long-term future of the event.

We are group booking via Peter Auto, if you'd rather book directly to Peter Auto by yourself, please inform us about the number of cars for us to organize our club stand area. Tickets, if purchased via club Datsun-France are discounted; those bought direct via Peter may be charged at the full public rate!

Pour le camping, deux alternatives,

- en quantité limitée, Sean organise un camping sur terrain privé
- vous pouvez aussi fait du camping sur le circuit en prenant contact directement avec l'ACO ou au camping municipale à Spay 72 par exemple ou tout autre hébergement de votre choix.

Merci donc de préciser votre besoin de tickets en retour à sean@datsun-france.fr (via la fiche de l'organisateur ou en papier libre) + préciser un numéro de téléphone mobile. Important, les tickets seront disponibles au retrait à l'espace camping privé à moins que vous ne commandiez directement à Peter Auto :

- Club représenté :
- Quantité des personnes (enfants en dessous 12 sont gratuites) :
- Nombre & Type de voiture (s) - parking sur stand gratuite :
- Camping terrain privé : oui/non

Prix des tickets :

- Camping privé : environ 20€ à régler sur place

For camping, two alternatives :

- in limited availability, Sean organizes a camping on private area
- You can also camp on the track by booking directly to ACO or in camping of Spay 72 for instance or any other accommodation of your choice.

Please send your ticket request to sean@datsun-france.fr (either using the organiser's form or listed upon a simple email) and supply a telephone number. Important, tickets will only be available for collection from the private camping address unless you book direct with Peter!

- Club :
- Quantity of persons (children under 12 are free) :
- Number & Type of car(s) – parking on club area is free :
- Private camping : yes/no

Prices of tickets :

- Private camping : around 20€ to be paid on site

	Prix/Rate	Qté / Qty
1) Billet: Enceinte Générale / Ticket: General Admission	€ 49	x
2) Package: Enceinte Générale + Paddocks / General Admission + Paddocks	€ 64	x
3) Package: Enceinte Générale + Paddocks + Tribune General Admission + Paddocks + Grandstand selon disponibilité / upon availability	WOLLEK (non couverte / not covered) STAND CHINETTI DUNLOP PANORAMA	€ 84 x € 89 x € 104 x € 109 x € 109 x
4) Accès voitures Espace Club - Clubs de Marque & Multimarques Car access to the Club Enclosure - Make & Multi-make Clubs Voitures pré-66 + liste "Happy Few" / Pre-66 cars + "Happy-Few" list	GRATUIT/FREE	x
5) Tours de piste / Track-laps – (Samedi matin / Saturday morning)	€ 150	x
6) Parking voiture moderne / Modern car park	€ 30	x

Où payer les tickets si via club Datsun-France :

- Chèque français : ordre « club datsun de France »
- Paypal : tresorier@datsun-france.fr (ajoutez +3.5% pour les charges Paypal)
- Transfert bancaire : RIB joint (préciser votre nom et objet dans l'intitulé du transfert)

Where to pay If tickets by club Datsun-France :

- Paypal : tresorier@datsun-france.fr (add +3.5% for paypal fees)
- Bank tranfer : iban is joined (thanks to write in description of transfer your name and object)